



**Éliminé en novembre par le Cameroun de la course au Mondial-2022, la Côte d'Ivoire a débarqué sur la terre des Lions indomptables avec comme seul et unique objectif, remporter cette 33e édition de la coupe d'Afrique des Nation pour redorer son blason.**

Pour le choc des huitièmes de finale de cet après-midi entre l'Égypte et la Côte-D'ivoire, les camerounais affichent clairement un penchant pour les égyptiens. Sur les réseaux sociaux, moqueries, parodies, et autres messages caustiques, sont déversés sur le pays de Didier Drogba.

Et la cause, le Cameroun, pays organisateur de la CAN 2021, n'a déploré aucun cas de Covid-19 dans son effectif depuis l'ouverture du tournoi. Une situation qui a suscité de nombreuses interrogations chez les autres délégations.

Les ivoiriens, en l'occurrence, ne se sont pas montrés très tendres envers leurs « frères ». Cette situation s'est notamment accentuée après la victoire (2-1) du Cameroun lundi dernier sur les Comores. Le Cameroun est alors accusé de tricherie en manipulant les tests Covid. Les ivoiriens vont en faire de ça leur affaire personnelle.

Courroucés, les camerounais qui, hier étaient alignés derrière la Côte-D'ivoire pour le match contre l'Algérie, vont faire volte-face. Actuellement, ils ne jurent que par le nom des égyptiens.

Mohamed Salah, est même devenu, subitement le « chouchou » et les chansons camerounaises à sa gloire inondent la toile.

Bien plus, certains camerounais, ont même appris l'hymne national égyptien, exprimant ainsi leur attachement au pays des pharaons.

Il est donc établi que pour le match de cet après midi, les ivoiriens ne pourraient pas compter sur le soutien des camerounais.

Mais ceci ne retire en rien l'engagement des Eléphants à faire plier le pays déjà vainqueur 7 fois de la coupe d'Afrique des nations.

---